



生命を愛する人間ならば

作詞 石原いき 作曲 たかだりゆうじ 演奏 広島合唱団



道路に横たわった
殺りくの爪痕



この無残な光景を
私は忘れない



瓦礫と涙と そして炎を



侵略をやめよ、戦争をやめよ

憲法と平和を守るヒロシマ共同



被爆地ヒロシマは訴えます 市民・子どもたちの命守れ!
イスラエル・パレスチナ 戦争をやめろ!
人々の夢も心も 人生も何もかも

平和
憲法と平和を守るヒロシマ共同センター



被爆地ヒロシマは訴えます
奪うことをやめよ 命守れ!
イスラエル、パレスチナ 戦闘をやめろ!



被爆地ヒロシマは訴 家族を愛する 人間ならば

イスラエル・パレスチナ 闘争をやめろ！



爆撃にさらされた
町中の焼け跡



鳴り止まぬ砲撃を
この眼は忘れない



大地と緑と こどもの瞳を

大地と緑と



大地と緑と こどもの瞳を

こどもの瞳を



侵略をやめよ、戦争をやめよ



人々の声も笑顔も 幸せも何もかも



殺すことをやめよ

被爆地ヒロシマは訴えます 市民・子どもたちの命守れ!
イスラエル・パレスチナ 戦闘をやめろ!
憲法と平和を守るヒロシマ共同センター



いのち
生命を愛する 人間ならば

いのちを



いのち
生命を愛する 人間ならば

愛する



いのち
生命を愛する 人間ならば

人間



いのち
生命を愛する 人間ならば

ならば



侵略をやめよ、戦争をやめよ



人々の声も笑顔も 幸せも何もかも



イスラエル・ガザ紛争の即時停止

市民を殺すな!
子どもを殺すな!

ヒロシマ アピール行動

11月2日(木)
12:15~本通り電停前



- イスラエルとパレスチナ「ガザ地区」との「紛争・戦闘」の即時中止を求める声が世界中に広がっています。ガザ地区は今、連日の爆撃・ミサイル攻撃で多数の市民が殺されている、イスラエル国内でも戦闘の拡大を恐れて多くの市民が避難し始めていると聞かれます。
- ガザ、イスラエル紛争は220万人が密集する地域での、市民や子どもたちへの無差別攻撃を止めるしかありません。
- 10月18日、製造の呼びかけに約60人が参加する行動を行いました。
- 市民を殺すな! 子どもを殺すな! 殺すことをやめよ

殺すことをやめよ

2023年
大分県大分市大分共同センター
080-245-2901





いのち
生命を愛する 人間ならば